



Resaltó que la misma presidenta de la Corte reconoció que sí hay nepotismo

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que no es demolición lo que se hará con el Poder Judicial sino una limpia como la que ya se hizo en el Ejecutivo y Legislativo en el presente sexenio, al ser cuestionado por la participación de la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en la marcha del domingo contra la iniciativa.

“Igual (limpiar) que en los otros poderes, ella usó la palabra demolición, pero no se va a destruir nada; al contrario”, apuntó.

El mandatario indicó que aunque se enojen en la oposición, él puede sacar pañuelito blanco de que se acabó la corrupción en el Ejecutivo, y en el Legislativo también se hicieron cambios al eliminar los *moches*

RESPONDE A NORMA PIÑA

Para el Presidente no es demolición sino “una limpia” en el PJJ

“Ella (Norma Piña) usó la palabra demolición, pero no se va a destruir nada”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

y bajarse los salarios, mientras que el “Poder Judicial sigue intacto”.

Resaltó que la misma presidenta de la Corte reconoció que hay nepotismo en la asignación de plazas.

De acuerdo con un informe de la propia Corte, 500 jueces y magistrados han colocado a padres, esposas, hijos y hermanos en cargos dentro

del Poder Judicial. “Es el poder de la familia, ¿no? Es el DIF. El nepotismo a todo lo que da, es un poder donde la mitad de los que trabajan son familiares”.

Sobre la participación de la ministra presidenta, consideró que no es otra forma de hacer política con el tema sino simplemente “está en

su derecho”, así como otros que se oponen.

Insistió en que el camino es la democracia. “Si algo está podrido, si algo está decadente, ¿con quién se puede lograr la transformación, la reforma, la purificación de la vida pública? Con la participación de la gente, con el pueblo”.

También se le cuestionó sobre la estrategia que quieren aplicar Morena y aliados en el Senado, de dejar la mayoría calificada en 85 y no 86 senadores. “Sobre eso no opino. Corresponde al Congreso, que definan cuántos senadores corresponden para la mayoría calificada y se proceda con la reforma”.

Por otro lado, criticó los dichos de la senadora panista María de Jesús Díaz de “linchar y agarrar a chingadazos” a quien vote, de la oposición, a favor de la reforma.

“Una senadora del bloque conservador, que dice: ‘al que vote en contra lo vamos a linchar’. Les salió lo autoritario; no me equivoco, son hipócritas, ambiciosos y autoritarios”, aseguró.